

ACTUALIDAD / CHILE / PORTADA

# Presidente Gabriel Boric encabeza su primer Te Deum Ecuménico en la Catedral de Santiago

El Ciudadano · 18 de septiembre de 2022

---

*El Te Deum es una ceremonia de acción de gracias y se celebra en el país desde 1811, un año después de la Junta Nacional de Gobierno que se conmemora en estos festejos.*



---

El Presidente de la República, Gabriel Boric encabezará este domingo 18 de septiembre el tradicional Te Deum Ecuménico en la Catedral de Santiago, el primero de su mandato.

Junto a él, lo acompañarán los miembros de su Gobierno excepto la Ministra de Relaciones Exteriores, Antonia Urrejola, quien viajó al Reino Unido para asistir al funeral de la Reina Isabel II. Por su parte, el ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, se encuentra en Nueva York en reuniones sectoriales.

También asistirán otras autoridades políticas, como el presidente del Senado, Álvaro Elizalde, y el de la Cámara de Diputados, Raúl Soto.

Desde La Moneda señalaron que para esta edición no habrá una fotografía oficial.

Al respecto, la ministra del Interior, Carolina Tohá, explicó en su llegada al Palacio de La Moneda que la fotografía no se tomará, porque ya están los registros gráficos con el gabinete completo tras las modificaciones que se realizaron hace 12 días.

Sin embargo, desde el Gobierno confirmaron el tradicional esquinazo de cueca en el palacio presidencial.

El Te Deum es una ceremonia de acción de gracias y se celebra en el país desde 1811, un año después de la Junta Nacional de Gobierno que se conmemora en estos festejos. En 1971 toma su carácter de ecuménico a petición del entonces Presidente Salvador Allende, quien invitó a obispos y pastores de otras iglesias cristianas a participar en esta actividad.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)